

INFORMA

nº 1153

El Congreso de FEUSO-La Rioja elige a Alejandro Vesga como Secretario General



El 1 de junio se celebró en el Espacio Lagares de Logroño el Congreso constituyente de la Federación de Enseñanza de USO-La Rioja. Tras muchas décadas de trabajo sindical en beneficio de los trabajadores de la enseñanza de todos los sectores educativos, el crecimiento en afiliación y en representatividad de FEUSO hace necesaria la constitución de la Federación para, de una manera orgánica, trabajar sindicalmente en La Rioja. El Congreso eligió una Comisión Ejecutiva que tiene a Alejandro Vesga, referente sindical de FEUSO en los últimos años, como nuevo Secretario General.

El Congreso constató el clima de compañerismo y de proximidad que se vive en FEUSO. Esto lo vimos y vivimos desde el comienzo del Congreso, con el magnífico vídeo de presentación que preparó Beltrán Ibáñez hasta el final, en el discurso de clausura del nuevo Secretario General, Alejandro Vesga, quien acompañó sus palabras con constantes referencias al trabajo diario que FEUSO y sus afiliados, delegados y responsables realizan en los centros educativos de las distintas localidades de La Rioja donde el sindicato cuenta con representación: Haro, Calahorra, San Asensio, Santo Domingo, Alfaro, Nájera, Arnedo...

Esta atención personalizada, esta cercanía, este deseo de ayudar a todos es una de las señas de identidad de FEUSO tanto en La Rioja como en el resto de Comunidades Autónomas. Hoy más que nunca se necesita un sindicalismo independiente, autónomo, de rostro humano, alejado de los grandes aparatos y de los innecesarios formalismos. Este tono es el que se vive en FEUSO, como quedó bien demostrado durante la celebración de este Congreso.





El Congreso comenzó con la elección de la Mesa que se encargaría de dirigir el Congreso, cuya presidencia recayó en un afiliado histórico al que FEUSO debe tanto: Luis María López Aspiroz. Los vocales de la Mesa fueron Ana Velasco Ruizolalla y Náyade Aranzubía Martínez. Luego intervinieron algunos de los invitados al Congreso, como Carlos Torres, presidente de CONCAPA; M^a Jesús Sauca, presidenta de Escuelas Católicas; Patricia Sainz, Concejala del Ayuntamiento de Logroño del área de políticas de familia, sociales y discapacidad, a quien desde FEUSO agradecemos la cesión del Espacio Lagares para la celebración del Congreso; Trinidad Sáenz, presidenta del Consejo Escolar de La Rioja y Miguel Ángel Fernández, Viceconsejero de Educación, Universidades y Formación Profesional.

Cerró esta ronda de intervenciones Antonio Amate, secretario general de FEUSO, quien agradeció a todos los afiliados, delegados y responsables de FEUSO en La Rioja el excelente trabajo realizado en los últimos años, que ha colocado a nuestro sindicato en un inequívoco referente sindical en esta Comunidad Autónoma.

Tras una pausa, tuvo lugar una conferencia que llevaba por título “El profesor, entrenador a largo plazo”, que corrió a cargo de Antonio Martín, liberado de FEUSO en Salamanca, profesor y jugador internacional de fútbol sala. En su intervención contó algunas anécdotas y reflexiones acerca de su trabajo como educador de un centro de atención a alumnos desfavorecidos.

El Congreso continuó con un breve resumen de la historia de FEUSO en La Rioja, donde también se detallaron algunos datos relacionados con el trabajo de FEUSO en los centros de enseñanza durante estos años, la representatividad y el importante crecimiento afiliativo. Después se aprobaron los nuevos Estatutos y la Resolución General. Y se celebraron las votaciones para la composición de la nueva Comisión Ejecutiva.

El Congreso finalizó con la intervención de Luis María Miguel, secretario general de USO-La Rioja, quien destacó la importante implantación de FEUSO en esta Comunidad; también intervino Yolanda Martín León, de la Federación de Servicios, quien deseó a los nuevos directivos de FEUSO lo mejor en esta singladura.

Clausuró el Congreso el Secretario General elegido, Alejandro Vesga, quien animó a todos los delegados asistentes a seguir trabajando para que en La Rioja los trabajadores conozcan mejor nuestro modelo sindical basado en la eficacia, el compromiso, la pluralidad y la profesionalidad.



EJECUTIVA FEDERAL

Secretaría General:

Alejandro Vesga Fernández

Secretaría de Organización y Acción Sindical:

Roberto Cortés

Secretaría de Comunicación:

Raquel Díez Martínez

Secretaría de Igualdad y Salud Laboral:

Ana Velasco Ruizolalla